

118	UTBM service communication	Le Pays	30 mars 2013
		Aire urbaine	Akka Technologies - portes ouvertes - prototype Link & go - Espera Sbarro - ingénieurs

Akka Technologies Portes ouvertes dans de nouveaux locaux à Belfort

Groupe européen d'ingénierie et de conseil en technologies de 11 000 ingénieurs, Akka Technologies ouvrira les portes de ses nouveaux locaux à Belfort jeudi 4 avril à 18 h 30. L'occasion de présenter le nouveau prototype de véhicule électrique Link & Go, développé au sein d'Akka Research.

Implantée depuis 1988 dans la Cité du Lion, Akka a su développer et pérenniser ses activités autour des acteurs industriels majeurs de l'automobile, de l'énergie et du ferroviaire. En novembre 2012, Akka a en effet signé un partenariat avec l'Université de technologie de Belfort-Montbéliard (UTBM), berceau de futurs ingénieurs et de l'école Sbarro qui forme les spécialistes du design automobile. Avec aujourd'hui 150 ingénieurs locaux, AKKA souhaite poursuivre son développement dans le Nord Franche-Comté.